

Nominations au sein du groupe Caisse des Dépôts

Paris, le 19 janvier 2017 – Pierre-René Lemas, directeur général du groupe Caisse des Dépôts, a procédé, sur proposition de Marc Abadie, directeur du réseau et des territoires, à deux nominations effectives le 1^{er} février.

Sont ainsi nommés dans des fonctions de directeur régional :

- Philippe Blanquefort, qui rejoint la Caisse des Dépôts, est nommé en qualité de directeur régional Auvergne-Rhône-Alpes.
Il est actuellement directeur général des services du Territoire Marseille-Provence et directeur général adjoint de la Métropole Aix-Marseille-Provence ;
- Gil Vauquelin, nommé en qualité de directeur régional Bretagne, chargé d'assurer le management fonctionnel des services mutualisés à l'échelle des trois directions régionales Bretagne, Centre-Val de Loire et Pays de la Loire. Il est également nommé directeur de projet auprès du directeur du réseau et des territoires.
Il est actuellement directeur régional Auvergne-Rhône-Alpes.

Philippe Blanquefort, 51 ans, est expert-comptable et commissaire aux comptes, ancien élève de l'Ecole du Commissariat de l'Air. Il est également titulaire d'un DEA de droit public, d'un DEA d'Histoire et du Certified Public Accountant délivré par l'Université des Nations Unies. Après avoir débuté sa carrière au Ministère de la Défense en tant que chef du soutien personnel du commissariat de l'air, il est nommé premier conseiller à la Chambre régionale des comptes de Lorraine en 2001. Il exerce concomitamment des fonctions d'audit et de contrôle pour le compte de l'ONU. En 2011, il intègre la Cour des comptes européenne en tant que chef de bureau. En 2012, il rejoint la Communauté urbaine de Marseille Provence Métropole en tant qu'inspecteur général des services puis il en devient, en 2015, le directeur général des services. Depuis janvier 2016, il occupe les postes de directeur général des services du Conseil de territoire Marseille-Provence et directeur général adjoint à la Métropole Aix-Marseille-Provence.

Gil Vauquelin, 56 ans, est ancien élève de l'Ecole nationale d'administration (Victor Schoelcher, 1994-1996). Après une carrière à la Direction Générale des Impôts, il est nommé en 1996 sous-préfet chargé des affaires économiques et de la politique de la ville à la Préfecture de Meurthe-et-Moselle. En 1999, il est nommé sous-préfet de l'arrondissement de Langon à la Préfecture de Gironde. En 2001, il intègre le groupe Caisse des Dépôts en tant que directeur régional Réunion-Océan Indien, puis devient en 2005 directeur régional Poitou-Charentes, avant d'être nommé en 2009 directeur interrégional Est et directeur régional Alsace. En septembre 2015, il occupe les fonctions de directeur régional Rhône-Alpes et directeur interrégional Centre-Est, avant d'être nommé en janvier 2016 directeur régional Auvergne-Rhône-Alpes de la Caisse des Dépôts.

A propos du groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires. Sa mission a été réaffirmée par la loi de modernisation de l'économie du 4 août 2008.

Reconnu pour son expertise dans la gestion de mandats, le Groupe concentre son action sur quatre transitions stratégiques pour le développement à long terme de la France et en Outre-mer : les transitions territoriale, écologique et énergétique, numérique, démographique et sociale.

<http://www.caissedesdepots.fr>

Contacts presse :

Groupe Caisse des Dépôts – Service presse : 01 58 50 78 96

 @CaissedesDepots

